

ABSTRAK

Rima Ripatin Nopus: **Pengaruh Piutang Qardh dan Penempatan pada BI terhadap Total Aktiva pada PT. Bank BNI Syariah Tbk. Periode 2010-2017.**

Penelitian ini dilatar belakangi karena penelitian ingin mengetahui apakah piutang *Qardh* dan Penempatan pada Bank Indonesia terhadap Total Aktiva itu sendiri dan diteliti dari laporan keuangan PT. Bank BNI Syariah dari tahun 2010-2017 ternyata total aktiva itu sendiri mengalami kenaikan dan penurunan maka dari itu peneliti ingin meneliti apakah piutang *Qardh* dan Penempatan pada Bank Indonesia berpengaruh terhadap Total Aktiva.

Penelitian ini bertujuan untuk (1) mengetahui dan menganalisis pengaruh Piutang *Qardh* terhadap Total Aktiva pada PT. Bank BNI Unit Usaha Syariah periode 2010-2017 secara parsial, (2) mengetahui dan menganalisis pengaruh Penempatan pada BI terhadap Total Aktiva pada PT. Bank BNI Unit Usaha Syariah periode 2010-2017 secara parsial, (3) mengetahui dan menganalisis pengaruh Piutang *Qardh* dan Penempatan pada BI terhadap Total Aktiva pada PT. Bank BNI Unit Usaha Syariah periode 2010-2017 secara simultan.

Metode penelitian yang digunakan adalah analisis deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Jenis data yang digunakan adalah data sekunder dari laporan keuangan PT. Bank BNI Unit Usaha Syariah periode 2010-2017. Teknik pengumpulan data yaitu kepustakaan, browser, dan dokumentasi. Analisis data menggunakan metode deskriptif, analisis regresi (sederhana, berganda), analisis korelasi, analisis determinasi, analisis uji hipotesis (uji t dan uji F). Adapun pengolahan data menggunakan SPSS for windows version 25.0 dan microsoft excel 2013 sebagai penunjang pengolahan data awal.

Hasil penelitian menunjukkan secara parsial nilai uji t pengaruh Piutang *Qardh* terhadap Total Aktiva adalah $4,965 > 2,048$ atau $t_{hitung} < t_{tabel}$ yang artinya berpengaruh positif signifikan. Sedangkan pengaruh Penempatan pada BI terhadap Total Aktiva adalah $10,353 > 2,048$ atau $t_{hitung} < t_{tabel}$ yang artinya berpengaruh positif signifikan. Kemudian secara simultan nilai uji F pengaruh Piutang *Qardh* dan Penempatan pada BI terhadap Total Aktiva adalah $F_{hitung} < F_{tabel}$ yakni $60,171 > 3,35$ dengan nilai signifikansi 0,116. Artinya, berpengaruh positif signifikan antara Piutang *Qardh* dan Penempatan pada BI terhadap Total Aktiva.

Kata Kunci: Piutang *Qardh*, Penempatan pada BI, Total Aktiva.

